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 町政一般に対する質問 

志政会代表  大 森 憲 平 議員  

１ 学校教育問題について 

(1)小中学校学力テストの結果公表と学力向上のための対策について 

(2)土曜日授業について 

(3)学童保育について 

(4)いじめ及び不登校の現状について 

２ 町長の公約について 

(1)町再生会議の実施について 

(2)新消防署庁舎建設について 

３ 津波災害について 

(1)津波災害の避難勧告と避難伝達方法等について 

(2)避難場所について 

 グループ２２代表  加 藤 好 進 議員  

１ 福祉について 

(1)病児・病後児保育について 

(2)認知症対策について 

２ 観光振興について 

(1)北陸新幹線開業と並行在来線について 

(2)修学旅行の受け入れについて 

(3)日本海関東首都圏連絡道路について 



 

３ 地域づくりについて 

(1)ふるさと納税について 

 一歩会代表  清 水 眞 人 議員  

１ 平成２６年６月定例議会の答弁について 

(1)笹原町政４年間で実施したい施策は何か伺いたい 

(2)町長の言うトップセールスの内容は何か 

２ 人口減少対策について 

(1)町長の述べておられる人口減少対策では不十分であり、教育投資を提案した 

いがいかがか 

３ あさひ総合病院について 

(1)医師の確保策についてお伺いしたい 

(2)町独自の奨学金制度創設の必要性はないのか所見を伺いたい 

４ 監査委員の指摘事項について 

(1)監査委員の指摘事項についてどう考えているのか 

４番 小 川 慶 二 議員  

１ 下水道事業について 

(1)全体の工事年度はいつまでか。また、現在までの工事進捗状況と加入率は 

(2)大家庄、山崎地区の着工と完了年度はいつか。また、小川河川の横断位置と 

工法は 

２ 公民館事業活動について 

(1)朝日町における公民館活動の概要と実態について 

(2)事業を行うための設備の改善について 
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 町政一般に対する質問 

８番 長 﨑 智 子 議員  

１ 町政運営について 

(1)町政運営について 

２ 子育て支援について 

(1)小中学生の医療費について 

(2)小中学校の環境整備について 

３ 産業と観光の振興について 

(1)朝日町の地勢、立地を活かした観光案内看板の設置について 

(2)地場産業の振興のための道の駅の誘致について 

(3)観光スポットである朝日岳、北又への町道湯ノ瀬北又線の一般車両の開放 

について 

６番 西 岡 良 則 議員  

１ 安全、安心なまちづくりについて 

(1)集中豪雨による土砂災害対策について 

(2)有害鳥獣対策について 

２ 町政の運営について 

(1)買い物支援事業の移動販売車の活用について 

３ 観光振興と交流人口の拡大について 

(1)合宿誘致による交流人口の拡大について 

(2)北陸新幹線開業に伴う観光振興について 



 

３番 道 用 昭 雄 議員  

１ 泊高校の存続について 

(1)泊高校の現状について 

(2)存続のための方法について 

(3)特色ある泊高校にするため、どのような高校を目ざせば良いのか 

２ 看護大学について 

(1)県議会（２月）で石井知事が看護大学の新設について表明されたが、朝日 

町として町の活性化のため大学の誘致を考えられないか 

(2)朝日町の誘致の条件は他地区より良いのでは 

(3)誘致するとすれば今後どのような行動が可能であろうか 

２番 荒 尾 勇 二 議員  

１ 米価の暴落について 

(1)「概算金」が１万５００円になることにより、町全体で農家の収入はどれ 

だけ減るのか 

(2)農家に対する緊急融資や借入金利子の補てんなど、支援策を立てるべきだ 

と思うが、どうか 

(3)超古米を飼料米に回し、１３年度米を政府に買い上げるよう働きかけるべ 

きと思うが、どうか 

２ 子育て支援と教育環境の整備について 

(1)保育料を大幅に軽減する考えはないか 

(2)学校給食費に補助を出す考えはないか 

(3)学校の教室を冷房化する考えはないか 

３ 町民の安全な暮らしについて 

(1)国や県に対して、防災林の再生を求めるべきと思うが 

(2)防災林内を憩いの場として活用できるようにするべきだと思うが、どうか 

５番 大 井 光 男 議員  

１ 人口減少対策について 

(1)若者の定住対策について 

(2)空き家の状況と利活用について 

(3)町有地の活用について 
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